
Q＆Aその後どうなった？
そういえばあの答弁どうなったのかな

　
　
患
者
さ
ん
の
自
己
負
担

（
窓
口
負
担
）
を
減
ら
し
、
国

保
会
計
の
財
政
健
全
化
の
た
め

に
も
、
ジ
ェ
ネ
リ
ッ
ク
医
薬
品

の
周
知
と
使
用
促
進
の
呼
び
か

け
を
お
願
い
し
た
い
。

　
　

欧
米
に
比
べ
て
、
普
及
が

遅
れ
て
い
る
。
厚
労
省
、
県
、

他
市
町
の
動
向
を
把
握
し
て
、

今
後
検
討
し
て
い
く
。

（
平
成
20
年
９
月
）

　
　
「
ジ
ェ
ネ
リ
ッ
ク
お
願
い

カ
ー
ド
」
、
ま
た
は
「
ジ
ェ
ネ

リ
ッ
ク
希
望
カ
ー
ド
」
の
発
行

を
し
て
推
進
を
。

　
　

平
成
22
年
度
中
の
発
行
に

向
け
て
、
前
向
き
に
検
討
す
る
。

（
平
成
21
年
12
月
）

通
学
路
の
安
全
対
策
を

■平成22年度：カードを住民課
　窓口と富貴支所に配置

■平成26年度：ジェネリック医薬品
　差額通知はがきを発行

ジ
ェ
ネ
リ
ッ
ク
医
薬
品
の
推
進
を

　
試
験
場
周
辺
道
路
に
歩
道
設
置
を

問

問

答

答

　

通
学
路
と
な
っ
て
い
る
町
道
・

県
道
な
ど
で
歩
道
が
設
置
さ
れ

て
い
な
い
箇
所
が
残
っ
て
お
り
、

児
童
・
生
徒
を
は
じ
め
住
民
の

安
全
対
策
と
し
て
、
歩
道
設
置

の
促
進
に
つ
い
て
、
た
び
た
び

議
論
さ
れ
て
き
た
。

　

武
豊
港
線
（
み
ゆ
き
通
り
）

は
駅
東
土
地
区
画
整
理
事
業
の

中
で
歩
道
設
置
を
含
め
て
整
備

さ
れ
る
計
画
が
進
め
ら
れ
て
い

る
が
、
そ
れ
に
先
立
っ
て
旧
野

菜
茶
業
試
験
場
周
辺
の
武
豊
港

線
が
拡
幅
さ
れ
、
合
わ
せ
て
歩

道
が
整
備
さ
れ
た
。
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